

Herr Nestler:

Auf einigen (Grün-)Flächen im Stadtgebiet finden sich massive Verunreinigungen durch Hundekot. Außerdem wird die Pflicht zum Anleinen oftmals außer Acht gelassen. Was unternimmt die Stadt dagegen?

Antwort der Verwaltung:

Leider ist dies ein gesellschaftliches Problem. Aber Jede und Jeder kann die Hundehalterinnen und Hundehalter ansprechen und aufmerksam machen. Der Ordnungsaußendienst wird hierauf auch nochmal sensibilisiert. Sind Fälle der Missachtung der Leinenpflicht bekannt, werden diese verfolgt, wenn man die Personalien der Halterinnen und Halter kennt.